
Elterngeld-Antrag  jetzt
online  möglich:  Verwaltung
wird noch digitaler
Der  Kreis  Unna  geht  einen  weiteren  Schritt  in  Richtung
Digitalisierung  von  Verwaltungsleistungen:  Anträge  auf
Elterngeld können ab jetzt online gestellt werden. Ab sofort
wird die Beantragung von Elterngeld einfacher. Der Kreis Unna
bietet nun die Möglichkeit, Elterngeld auch online über das
Familienportal  NRW  (www.  familienportal.nrw/elterngeld)  zu
stellen.

Antrag in Ruhe vorbereiten
Der digitale Antragsassistent führt Schritt für Schritt durch
das Antragsformular, hilft bei Fragen rund um das Elterngeld
und prüft, ob die eingegebenen Daten valide sind. Weiterhin
wird eine individuelle Unterlagenliste generiert. Bereits vor
der Geburt kann der Online-Antrag in Ruhe vorbereitet und
gespeichert werden.

Um  den  Antrag  online  zu  stellen,  wird  ein  BundID-Konto
benötigt. Falls noch kein Konto besteht, kann zu Beginn des
Online-Antrags  ein  Konto  erstellt  werden.  Hinweise  zur
Registrierung und weitere Informationen zur BundID sind auf
der  Internetseite  der  BundID  zu  finden.  Die  zuständige
Elterngeldstelle des Kreises Unna wird automatisch anhand der
Eingabe  der  Postleitzahl  ermittelt.  Nach  Absendung  der
Antragsdaten,  erfolgt  die  Versendung  der  persönlichen
Antragsunterlagen in das Postfach der BundID. Diese müssen im
Anschluss nur noch ausgedruckt, unterschrieben und mit den
weiteren  erforderlichen  Unterlagen  an  die  Elterngeldstelle
gesendet  werden.  In  Kürze  soll  auch  die  elektronische
Übermittlung aller erforderlicher Unterlagen möglich sein.

Eine der ersten Kommunen in NRW
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Das  Projekt  „Elterngeld-Digital“  ist  Teil  der  bundesweiten
Umsetzung  des  Onlinezugangsgesetzes  (OZG),  dass  die
Digitalisierung wesentlicher Verwaltungsleistungen vorsieht.

Der Kreis Unna ist eine der ersten Kommunen in NRW, die die
Online-Antragstellung von Elterngeld möglich macht und so auch
auf  eine  kürzere  Bearbeitungszeit  und  eine  höhere
Bürgerfreundlichkeit hinwirken möchte. Bereits im März 2023
hat  der  Kreis  Unna  die  elektronische  Akte  im  Bereich
Elterngeld eingeführt. Anfragen von Bürgerinnen und Bürgern
können auf diese Weise direkt am Telefon und ohne Wartezeit
erledigt werden.

Weitere Informationen zum Themenbereich Elterngeld sowie zur
Antragstellung finden Bürgerinnen und Bürger über die Homepage
im Serviceportal (Suchwort Elterngeld) des Kreises Unna. PK |
PKU

Sprechstunde  mit  der
Gesundheitslotsin  Alexandra
Sehlmann  im  Bergkamener
Rathaus
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Alexandra  Sehlmann.
Foto: Leonie Joost –
Kreis Unna

Gesundheit kann herausfordernd sein. Nicht nur eine Krankheit
selbst, sondern auch das Drumherum: Hilfe für Ratsuchende gibt
es von den Gesundheitslosen des „Mobilen Gesundheitskiosks”.

Hier  schafft  der  Kreis  Unna  Abhilfe.  Der  Fachbereich
Gesundheit des Kreises hat als wohnortnahe Dienstleistung den
„Mobilen Gesundheitskiosk” eingerichtet, um Menschen zu allen
Fragen rund um das Thema Gesundheit zu beraten und bei der
Suche  nach  geeigneten  Gesundheitsdienstleistungen  zu
unterstützen.  In  regelmäßigen  Sprechstunden  vor  Ort  können
Fragen  zur  Gesundheit  unbürokratisch  und  kostenlos  geklärt
werden.

Gesundheitslotsin  Alexandra  Sehlmann  bietet  am  kommenden
Dienstag, 15. August, von 14 bis 16 Uhr Beratungen mit Termin
im  Bergkamener  Rathaus  (6.  OG.  Raum  600)  an
(Terminvereinbarung  unter:  Fon  0  23  03  27-27  59).

Die eigenen Kompetenzen stärken
Hier wird unabhängig von der Krankenversicherung, mit Geduld
und Zeit geholfen. Die Gesundheitslotsin Alexandra Sehlmann
ist  medizinisch  ausgebildet.  Sie  geht  auf  konkrete
Gesundheitsfragen, aber auch die Bedürfnisse ihrer Klienten

https://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2023/07/gesund.jpg


ein.  Sie  vermittelt  an  Haus-  und  Fachärzte  sowie  an
weiterführenden Hilfestellen im Gesundheits- und Sozialwesen.
Hausbesuche  durch  die  Gesundheitslotsen  sind  ebenfalls
möglich.

Außerhalb von offenen Sprechstunden können Termine vereinbart
werden  unter  gesundheitskiosk@kreis-unna.de  und  bei  den
jeweiligen Gesundheitslotsen. Weitere Infos und Kontakte sowie
aktuelle  Termine  gibt  es  unter  www.kreis-unna.de  und  dem
Stichwort „Mobiler Gesundheitskiosk”.  PK | PKU

Marvin  Faulstich  ist  neuer
Wirtschaftsförderer der Stadt
Bergkamen

Neuer  Wirtschaftsförderer  der  Stadt  Bergkamen  Marvin
Faulstich.  Foto:  Stadt  Bergkamen

https://www.kreis-unna.de/
https://bergkamen-infoblog.de/marvin-faulstich-ist-neuer-wirtschaftsfoerderer-der-stadt-bergkamen/
https://bergkamen-infoblog.de/marvin-faulstich-ist-neuer-wirtschaftsfoerderer-der-stadt-bergkamen/
https://bergkamen-infoblog.de/marvin-faulstich-ist-neuer-wirtschaftsfoerderer-der-stadt-bergkamen/
https://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2023/08/Marvin_Faulstich.jpg


Marvin Faulstich ist neuer Leiter der Wirtschaftsförderung und
bringt frische Ideen mit nach Bergkamen. Der 29-Jährige hat am
1. Juli seinen Dienst im Rathaus angetreten und in seiner
Heimatstadt  viel  vor.  Neben  der  Entwicklung  neuer
Gewerbeflächen und der Ansiedlung innovativer Unternehmen ist
ihm insbesondere die Fachkräftesicherung wichtig.

„Ich setze mich für die Fortführung des Strukturwandels und
die  verstärkte  Ausrichtung  auf  zukunftsfähige  Branchen  und
Unternehmen  ein,  um  Bergkamen  als  Wirtschaftsstandort
attraktiver zu machen“, sagt Marvin Faulstich. Der gelernte
Bankkaufmann  und  studierte  Wirtschaftspolitiker  unterstützt
schwerpunktmäßig  Unternehmen  bei  Gründung,  Neuansiedlung,
Wachstum und Umstrukturierung.

Mit Blick auf eine nachhaltige Zukunft für Bergkamen steht auf
seinem Fahrplan neben der Mitwirkung am 5-Standorte-Programm
unter  anderem  auch  das  Projekt  Smart-City,  d.h.  die
Stadtentwicklung im digitalen Zeitalter. „Ich bin neugierig
auf die damit verbundenen Aufgaben und freue mich auf den
Austausch mit den beteiligten Personen und Organisationen“,
sagt Marvin Faulstich.

Auch  auf  sportlicher  Ebene  hat  der  passionierte
Handballspieler  und  TuRaner  bis  vor  Kurzem  noch  Bergkamen
aktiv unterstützt, inzwischen macht er das nur noch von der
Tribüne aus. Für die Wirtschaftsförderung steht er dagegen ab
sofort auf dem Feld.

Öffentliche  Sprechstunde  mit
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Bürgermeister  Bernd  Schäfer
auf dem Wochenmarkt
Der  Austausch  mit  den  Menschen  liegt  Bürgermeister  Bernd
Schäfer  besonders  am  Herzen.  Deshalb  setzt  er  die
Veranstaltungsreihe „Bürgermeister vor Ort“ am Donnerstag, 17.
August, von 10:00 bis 12:00 Uhr auf dem Bergkamener Stadtmarkt
fort. Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind dann
eingeladen, sich mit Fragen, Wünschen und Anregungen an das
Stadtoberhaupt zu wenden.

„Politik und Verwaltung sind gut beraten, den Kontakt zur
Bevölkerung zu pflegen und Entscheidungen genau zu begründen –
gerade auf kommunaler Ebene. Daher möchte ich für die Menschen
ansprechbar  sein  und  bin  interessiert,  welche  Themen  sie
bewegen“, hofft Bernd Schäfer auf eine hohe Beteiligung an der
ersten öffentlichen Sprechstunde nach den Sommerferien.

Um den Teilnehmerinnen und Teilnehmern zusätzlichen Nutzen zu
bieten, begleiten den Bürgermeister eine Bezirksbeamtin der
Polizei  und  Stephan  Polplatz,  Leiter  des  städtischen
Baubetriebshofs,  der  in  Bergkamen  unter  anderem  für  die
Unterhaltung der Grünflächen einschließlich Papierkorbleerung,
Baum-  und  Heckenschnitt  sowie  die  Straßenreinigung
verantwortlich  ist.

Gesamtschule  verabschiedet
Christina  Bautz,  Margret
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Gögel und Felix Kirchhoff in
den Ruhestand

Die  Schulleiterin  der  Willy-Brandt-Gesamtschule,  Frau  Dr.
Jennifer  Lach,  nutzte  die  letzte  Lehrerkonferenz  des
Schuljahres 2022/23, um die Kolleginnen Christina Bautz und
Margret  Gögel  sowie  den  Kollegen  Felix  Kirchhoff  zu
verabschieden, die alle drei nach langjähriger und engagierter
Tätigkeit  an  unserer  Schule  ihren  wohlverdienten  Ruhestand
antraten.

Frau Christina Bautz war lange Jahre verantwortlich für die
Berufsorientierung und -vorbereitung an der Gesamtschule und
organisierte  erfolgreich  das  Betriebspraktikum  in  der
Sekundarstufe I. Frau Margret Gögel sorgte für eine stabile
Verankerung  des  Faches  Latein  an  der  Gesamtschule  und
begleitete ihre Kurse in der Sekundarstufe II auf die schon
legendären Exkursionen nach Rom. Herr Felix Kirchhoff hat sich
vor allem um das Fach Technik verdient gemacht und vermittelte
seinen  Schülerinnen  und  Schülern  mit  Vehemenz  und
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organisatorischem  Geschick  Themen  wie  energetische
Nachhaltigkeit und Solartechnik. Er war als Fachleiter für
Technik,  Leiter  von  Qualifikationskursen  und  Moderator  für
Fortbildungen auch sehr erfolgreich in der Lehrerausbildung
tätig.

Floh-,  Drahtesel-  und
Büchermarkt  auf  der
Ökologiestation  verschoben:
Neuer Termin für 2024
Der  Floh-,  Drahtesel-,  und  Büchermarkt  des  Umweltzentrum
Westfalen wird auf den 07. September 2024, 12:00 – 18:00 Uhr
verschoben.

Die Veranstaltung bietet eine großartige Gelegenheit, Schätze
zu  entdecken  und  gleichzeitig  einen  wichtigen  Beitrag  zur
Nachhaltigkeit zu leisten.

Für  alle,  die  als  Aussteller  teilnehmen  möchten,  werden
Anmeldungen gerne entgegengenommen. Interessierte können sich
bei Agnès Teuwen vom Umweltzentrum Westfalen melden, entweder
telefonisch  unter  02389  9809  12  oder  per  E-Mail
an  agnes.teuwen@uwz-westfalen.de.

Floh- und Trödelmärkte spielen eine bedeutende Rolle in der
Abfallvermeidung  und  fördern  die  Weiterverwendung  von
Gebrauchsgegenständen. Sie bieten die Möglichkeit, liebevoll
gepflegte  Gegenstände  und  Secondhand-Schätze  zu  entdecken.
Alle  Besucherinnen  und  Besucher  sind  herzlich  eingeladen,
entweder  als  Aussteller  teilzunehmen  oder  einfach
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vorbeizukommen  und  nach  Schnäppchen  zu  stöbern.

Auf  dem  Markt  werden  verschiedene  Artikel  angeboten,  die
allesamt  Secondhand  sein  sollen.  Hierzu  gehören  Kleidung,
Accessoires wie Schmuck, Taschen und Schuhe, Bücher, Spielzeug
und Tonträger. Die Veranstaltung verspricht somit eine bunte
Vielfalt an Gegenständen, die eine neue Heimat finden können
und ihre Lebensdauer verlängern.

Die Veranstaltung findet in der Ökologiestation Kreis Unna
statt, die eine einzigartige Atmosphäre für den Markt bietet.
Der Eintritt ist frei, sodass alle Interessierten herzlich
willkommen sind, ohne dabei Geld ausgeben zu müssen.

„Zeit  für  mich“:  Abend  der
Selbstfürsorge in Bergkamen
Viele Menschen kümmern sich um eine psychisch erkrankte Person
in ihrem Umfeld. Der daraus resultierende Stress kann für
Betroffene sehr belastend sein. Für die Stressbewältigung gibt
es  am  Mittwoch,  30.  August,  um  16.30  Uhr,  in  den
Räumlichkeiten der Kontaktstelle Sonnenstrahl, Am Wiehagen 32
(Heinrich-Martin-Heim),  in  Bergkamen,  einen  Abend  der
Selbstfürsorge.

Der Abend wird vom Sozialpsychiatrischen Dienst begleitet –
das  Motto  lautet:  „Zeit  für  mich“.  Angehörige  psychisch
kranker  Menschen  sind  häufig  zusätzlich  zu  ihren  eigenen
Verpflichtungen  stark  eingebunden,  um  ihre  psychisch
erkrankten  Familienmitglieder  zu  unterstützen,  sodass  das
Gefühl gestresst zu sein und wenig Zeit für sich selbst zu
haben, für viele gilt.
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Workshops für Entspannung
In der Veranstaltung soll der Fokus ganz auf die Angehörigen
selbst  gerichtet  werden.  Es  wird  um  Selbstachtsamkeit
unterschiedliche  Entspannungstechniken  wie  progressive
Muskelentspannung, Qigong und Klangschale gehen, die auch in
Workshops durchgeführt werden.

Eine Anmeldung ist erforderlich. Interessierte können sich bis
Dienstag, 15. August, für die Veranstaltung anmelden, unter:
Ruth Brouwer, brouwer@kreis-unna.de oder Fon 0 23 06 10 05 64
sowie bei Heike Stahlhut, stahlhut@kreis-unna.de oder Fon 0 23
07 9 82 00 14.

Weitere Informationen zum Sozialpsychiatrische Dienst gibt es
unter  www.kreis-unna.de  unter  dem  Suchbegriff  „Sucht  und
psychische Beratung“. PK | PKU

Austausch  in  Bergkamen:
Pflege  von  Menschen  bleibt
(auch  bürokratische)
Herausforderung
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Landtagsabgeordnete  Silvia  Gosewinkel  (3.v.l.)  und  Angelika
Chur  (2.  v.r.)  hatten  Bergkamener  Pflegeanbieter  und
Kreispolitik im Hermann-Görlitz-Zentrum zusammengebracht.

Nach  einem  Praktikum  der  SPD-Landtagsabgeordneten  Silvia
Gosewinkel  im  Hermann-Görlitz-Seniorenzentrum  der  AWO  in
Bergkamen  hatte  sie  gemeinsam  mit  Angelika  Chur,
Kreistagsmitglied und Vorsitzende des Kreissozialausschusses,
die Initiative ergriffen, Vertreterinnen der ambulanten und
stationären Pflege aus Bergkamen einzuladen.

Themen  des  Austausches  waren  die  Herausforderungen  für
Pflegeanbieter  wie  steigende  Energie-  und  Sachkosten,
Fachkräftemangel  sowie  hohem  Bürokratieaufwand.  Gerade  die
bürokratischen  Hürden  standen  im  Mittelpunkt.  Eindringlich
wurde  von  den  Praktikerinnen  geschildert,  wie  lange
Bearbeitungszeiten von Pflege- oder Investitionskostenanträgen
auch finanziell bedrohlich werden können. Vor allem mit Blick
auf die pflegebedürftigen Menschen und ihre Angehörigen war
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der Appell an die Politik eindeutig: mehr Unterstützung und
einfachere Kommunikation.

Das sei insbesondere bei der Antragsstellung wichtig. Hier
sollten vorhandene Angebote enger zusammenarbeiten. Aber auch
die Kommunikation zwischen stationären Pflegeeinrichtungen und
Sozialhilfeträgern  sollte  verbessert  werden,  um
Antragsverfahren möglichst zügig und fristwahrend zu beenden.
„Wir werden diese Hinweise mitnehmen und bei den zuständigen
Stellen  vorbringen,  um  Verbesserungen  zu  erreichen“,  sagte
Angelika Chur auch im Namen von Silvia Gosewinkel, Sabine
Lutz-Kunz  als  sozialpolitischer  Sprecherin  sowie  Hartmut
Ganzke, Vorsitzender der SPD-Kreistagsfraktion.

Wasserfreunde  ehren  beim
Sommerfest  ihre
Vereinsmeister
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Am  7.  August  fand  das  Sommerfest  der  Wasserfreunde  TuRa
Bergkamen traditionell auf der Beachvolleyballanlage, hinter
dem Bergkamener Schwimmbad, statt. Petrus meinte es gut mit
den  Schwimmerinnen  und  Schwimmern,  so  dass  das  Fest  wie
geplant ab 16.45 Uhr starten konnte. Dazu gab es für die
Kinder verschiedene Spielstationen, wie z.B. Sackhüpfen und
Gummistiefellauf. Außerdem konnten sich die Anwesenden ihre
Haut mit Tattoos verschönern lassen.

Gewannen  den
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Klaus
Hoffmann
Gedächtnispok
al:  Ann-
Kathrin Teeke
und  Marco
Strube.

Für  das  leibliche  Wohl  sorgte  das  Orga-  Team.  Es  wurden
frische Waffeln gebacken, Kaffee gekocht und gekühlte Getränke
gab es auch.

Zum Höhepunkt des Sommerfestes, begann gegen 17:45 Uhr die
Siegerehrung der Vereinsmeisterschaften. Diese fanden bereits
vor den Sommerferien, zu den jeweiligen Trainingszeiten, am
07.06. und am 12.06.2023, im Hallenbad Bergkamen, statt. Die
Endergebnisse wurden aber erst zum Sommerfest veröffentlicht,
so dass es bis zum Schluss spannend blieb. Alle teilnehmenden
Sportler  wurden  mit  einer  Urkunde  und  einer  Medaille
ausgezeichnet. Noch dazu gewannen die Besten der jeweiligen
Jahrgänge bzw. Altersklassen einen Pokal.

Die beiden Gesamtsieger der Frauen und Männer wurden mit dem
Klaus Hoffmann Gedächtnispokal, einem Wanderpokal, geehrt. Das
waren in diesem Jahr Ann- Kathrin Teeke (Jahrgang 2000) mit
einer  Gesamtpunktzahl  von  2872  Punkten  und  Marco  Steube
(Jahrgang 2003) mit einer Gesamtpunktzahl von 2547 Punkten).

Die Ergebnisse im Einzelnen:

Jahrgang 2017:                  Leni- Marie Wagner und Lasse
Treinies

Jahrgang 2016:                 Mila Murray und Maximilian Bolt

Jahrgang 2015:                 Lene Treese und Leonard Lippert

Jahrgang 2014:                 Darya Feroughi und Lia Konert
sowie Mats Pommerering



Jahrgang 2013:                 Emma Gramse und Philipp ten
Venne

Jahrgang 2012:                 Lia Schröder und Max Simon

Jahrgang 2011:                 Lina Flüß und Nevio Altemeier

Jahrgang 2010:                 Smilla Panberg und Jan Luca
Goly

Jahrgang 2009:                 Lina Antonia Gruner und Elias-
Noel Kaminski

Jahrgang 2008:                 Laura Cieschowitz und Piet
Weppler

Jahrgang 2006:                 Lisa Marie Ebel

Jahrgang 2005:                 Hanna Juds

Jahrgang 2003 u.älter:   Marco Steube

Jahrgang 1993- 2002:     Ann- Kathrin Teeke

AK 30:                                  Daniela Schröder

AK 40:                                  Susanne Panberg

Busse  zur  Altstadtparty  in
Kamen:  Mit  der  VKU  sicher
nach Hause kommen
Die Kamener Altstadt wird wieder gerockt – am Freitag, den 11.
August 2023, heißt es wieder tanzen, singen und feiern. Für
den sicheren Heimweg nach der Altstadtparty sorgt wie immer
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die VKU mit ihren Bussen.
Die Haltstelle „Markt“ wird am Freitag nicht angefahren.

Ersatzhaltestellen  werden  am  Sesekedamm  hinter  dem
Kreisverkehr  eingerichtet.  Diese  Umleitung  betrifft  alle
Linien im Stadtgebiet. Damit Nachtschwärmer sicher und bequem
nach Hause kommen, fährt die VKU in der Nacht vom 11. August
auf den 12. August

Sonderverkehre.
Die Linien C21/C24 fahren stündlich ab Sesekedamm von 22:45
Uhr  bis  1:45  Uhr  über  die  Lüner  Höhe  in  Richtung  Kamen-
Methler.
Die Linien C22/C23 fahren stündlich ab 22:45 Uhr bis 1:45 Uhr
vom Sesekedamm über Südkamen nach Heeren.
Der TaxiBus T81 wird zwischen Unna über Kamen nach Bergkamen
von einem Linienbus gefahren. Das NachtAST entfällt. Nur die
Fahrten Richtung Bönen über Derne und Rottum bleiben bestehen.
Die  Sonderfahrpläne  finden  Interessierte  auch  online  unter
www.vkuonline.de.Weitere Auskunft zum Thema Bus und Bahn gibt
es beim kreisweiten VKU Service unter der Rufnummer 0 800 3 /
50 40 30.
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124  neue  5er  gehen  am
Bergkamener Gymnasium an den
Start

Drei  ereignisreiche  Tage  liegen  hinter  den  124  neuen
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Fünftklässlerinnen  und  Fünftklässlern  des  Städtischen
Gymnasiums  Bergkamen.  Erstmals  seit  einigen  Jahren  konnten
aufgrund  der  hohen  Anmeldezahlen  fünf  Klassen  eingerichtet
werden.

Nach einem gemeinsamen Gottesdienst in der Friedenskirche und
der offiziellen Einschulungsfeier am Montag verbrachten die
Schülerinnen  und  Schüler  zwei  Einführungstage  mit  ihren
Klassenlehrerinnen  und  Klassenlehrern.  Mit  verschiedenen
Teambuilding-Aktionen, der Gestaltung des Klassenraums, einer
digitalen Schnitzeljagd mithilfe der iPads und vielem mehr
soll  das  Kennenlernen  erleichtert  und  der  Klassenverbund
gleich zu Beginn nachhaltig gestärkt werden.

Am Donnerstag starten die Fünftklässler nun in ihre erste
„richtige“  Schulwoche  und  lernen  nach  und  nach  die  neuen
Fächer und die neuen Lehrerinnen und Lehrer kennen.

Die Aufnahme zeigt die neuen Schülerinnen und Schüler der fünf
Klassen  fünf  –  Alle  schauen  sehr  gespannt  auf  den  ersten
„richtigen“  Unterrichtstag  am  morgigen  Donnerstag.  Herzlich
willkommen am SGB!


